

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Resepsi sastra merupakan aliran sastra yang meneliti teks sastra dengan memberikan pertimbangan pembaca atau penonton sekaligus sebagai pemberi sambutan atau tanggapan. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan resepsi sastra yang memiliki hubungan dengan pembaca atau penonton sezaman atau dalam satu kurun waktu yang sama. Pembaca tersebut terdiri dari lima responden yang berprofesi sebagai mahasiswa-mahasiswi. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut.

##### **1. Tanggapan Penontom Terhadap Keluarga Cemara**

Resepsi sastra intrinsik pada film keluarga cemara Unsur intrinsik adalah unsur yang ada di dalam karya sastra, tanpa adanya unsur intrinsik, suatu karya sastra tidak akan terbentuk dengan baik. unsur intrinsik terdiri dari tema, alur atau plot, latar atau setting, tokoh dan penokohan, gaya bahasa dan amanat. Dari temuan penelitian yang terdiri dari lima responden, tema dalam film keluarga cemara adalah kekeluargaanengan alur maju, yang berlatar belakang di bogor, rumah, sekolah, rumah sakit. Gaya bahasa yang digunakan dalam film keluarga cemara sangat jelas dan mudah dipahami serta amanat yang ingin disampaikan penagarang dam responden beragam macam dan memiliki arti masing-masing.

- ##### **2. Horizon Harapan Terhadap Film Keluarga Cemara sebuah tanggapan penonton pada film keluarga cemara sebagai responden sebanyak lima orang dengan penyamapain horizon harapan terhadap cerita yang ada dalam film keluarga cemara.**

**B. SARAN**

Saran yang dapat diberikan setelah menemukan hasil dan membahas mengenai resepsi penonton terhadap film keluarga cemara adalah sebagai berikut:

1. Saran secara teoritis hasil pendapat ini dapat digunakan sebagai masukan penerapan teori resepsi sastra terhadap film.
2. Saran secara praktis hasil penelitian ini bagi guru bahasa Indonesia dapat digunakan sebagai bahan refleksi guru untuk meningkatkan kegiatan apresiasi di sekolah dan materi pembelajaran sastra di SMA
3. Saran bagi peneltii selanjutnya, hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai masukan tentang penelitian respspsi sastra